
De 2018 à …

Extraits des délibérations

du conseil municipal de la commune de Gréez
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Compte rendu du Conseil municipal du 19-01-2018 

Convocation du 13/01/2018

Le vendredi 19 janvier 2018 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée 
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient présents : Mmes Ingrid Gossart, Rhodé, Thimond, Mrs Clément, Buret, Guillaut, Tessier, 
Desveaux, Létang, Louis, 

absente excusé : Alain GOSSART, pouvoir donné à Mme Ingrid GOSSART

Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre 
du jour.

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1.   Fond de concours pour les travaux des ponts  
La communauté de communes de l'huisne sarthoise a adressé un courrier en mairie informant que lors de sa
séance du 12/12/17, le conseil communautaire a décidé d'allouer la somme de 9000 € au titre du fonds de 
concours pour les travaux sur les ouvrages d'art. 
Le montant total HT de ces travaux s'élève à 30000 €, son financement est donc prévu comme suit :
- une subvention de 9000 € de la CDC
- une subvention de 9000 € du conseil départemental
- le solde soit 12000 € à la charge de la commune
Les conseillers acceptent à l'unanimité le fonds de concours de la Communauté de Communes.

2.RIFSEEP     : vote après retour du comité technique du centre de gestion  
Le projet d'instauration du RIFSEEP aux agents communaux a été accordé par le Comité Technique du 
Centre de Gestion de la Sarthe. Ce régime indemnitaire est donc mis en place dès le 1er Janvier 2018 et 
pour les trois groupes suivants : 
groupe 1 : secrétaire de mairie
groupe 2 : adjointe technique polyvalent
groupe 3 : adjoint technique de la restauration scolaire.
Le Conseil municipal entérine cette décision.

3. GEMAPI
Lors de sa séance du 12/12/17, le conseil communautaire a initié une démarche de modification de ses 
statuts en y intégrant la compétence GEMAPI (gestion des milieux aquatiques et prévention des 
inondations) et en faisant évoluer le mode de décompte des transports scolaires. Chaque conseil municipal 
doit dans les 3 mois entériner ou non cette modification de statuts sans en changer les termes.
Après lecture de ces modifications, Le Conseil municipal, à l'unanimité, délibère et entérine la modification
des statuts de la CDC, incluant ainsi le GEMAPI et le transport scolaire.

4. FGDON lutte contre les ragondins
Le conseil municipal est à la recherche d'un responsable piégeage au sein de la Commune.

5. Travaux communaux
Devis Gangnolle : concernant les ouvrages d'art, les parapets sont très abîmés. Avant de les sceller, il faut 
les nettoyer, sabler, et appliquer de la peinture.
Il a été demandé un devis auprès de Julien Gadois, le metallier de la commune, malheureusement, n'étant 
pas disponible, la commune a demandé un devis auprès de l'entreprise Gangnolle à Authon du Perche
Celui-ci a fourni 2 devis :
- 4,555 € HT comprenant, dépose et repose des rambardes, redressage et soudure des éléments défectueux 
et peinture polyuréthanne anti rouille puis application de 3 couches peinture couleur RAL VERT
- 5665 € HT comprenant dépose et repose des rambardes, redressage et soudure des éléments défectueux, +
réalisation d'une metallisation et finition au thermo laquage
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Le conseil municipal accepte le 1er devis d'un montant de 4555 € HT. Ces travaux concerne le pont de la 
mairie
Le pont de la Motte sera traité dans un second temps

Réfection des routes du village :
*Devis Pigeon : total HT 10838 € : comprenant la réfection de l'impasse des grands champs, la rue du 
perrin et le rond point, la réfection du trottoir rue des chemins verts, la réfection de la rue neuve et la rue du
grand thuret. 
Le conseil municipal approuve le devis sous réserves de certaines modifications.
*Ouvrages d'art : au niveau du pont des Hulotières, rattraper le radier, abîmé par l'eau
*les étagères à l'étage de la mairie ont été installées, reste à aménager et ranger les archives et dossiers de la
mairie.

6, Travaux préparatoires au budget 2018
- Éclairage à payer
- les ouvrages d'art
- logements sociaux rue du nord
- devis pour l'horloge
- les radars pédagogiques et panneaux signalétiques
- le hangar communal
- l'espace de jeu intergénérationnel
- routes de campagne (notamment ST ANTOINE)
la commission finances se réunira le 07 février prochain.

Dans le cadre de l'aménagement du bourg, une réunion se tiendra le 12,02 prochain entre Mr le Maire et le 
C.A.U.E.

7. Site internet
Le site internet a évolué. L'association des maires ruraux qui est maître d’œuvre à ce sujet ont adressé le 
guide pratique du CAMPAGNOL version 2 à l'attention des utilisateurs.
Alain Gossart fait savoir que le site est bien en cours de modification pour sa forme et l'actualisation des 
informations.

8. Questions diverses
-Courrier association Espoir France/Sénégal : suite au don de chaises que la commune a réalisé, 
l'association a répondu pour remercier et indiquer que ces chaises partiront dans le container qui sera 
chargé au départ de Cormes le 21 mars prochain.
Ce don servira à meubler les écoles dans la banlieue de Dakar.
-Balisage des sentiers de randonnée : courrier reçu en mairie de la C.D.C. de l'huisne sarthoise remerciant 
les personnes qui ont accueilli l'agent Chloé Bosquain en charge du balisage des sentiers.
-Chemin de St Antoine : Un élu va se rendre sur le chemin et voir les travaux à prévoir
-réunion PLUI prévue le 23/01 à Tuffé
-Un habitant a fait savoir en mairie qu'il souhaite mettre en vente le terrains situés près du cimetière, soit 3 
parcelles de 1294 m²
-Courrier de l'INSEE : reçu en mairie le courrier de l'INSEE informant la commune du nombre de ses 
habitants qui s'établit à 353 habitants. Chiffre pris en compte à partir du 01/01/18
-Amendes de police : courrier reçu en mairie du conseil départemental informant les élus que la dotation 
des produits des amendes est soumise à l'envoi d'un projet de la commune de nature à améliorer la sécurité 
et la circulation routière en agglomération. Ce projet doit être envoyé avant le 13/04 dernier délai.
-Courrier la Poste :courrier reçu en Mairie provenant de la Poste afin de nous demander de remettre en état 
les chemins communaux car ceux-ci détériorent les voitures des facteurs. outefois, les chemins ne sont pas 
du domaine public. Une réponse au courrier de la Poste est prévue.
-Terrain de boule : une demande de remise en état est demandée à l'entreprise Eiffage.
-Élagage : Commencé depuis 16/01/18. 

La prochaine réunion se tiendra le vendredi 2 Mars à 20 h 30.
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Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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Compte rendu du Conseil municipal 02/03/2018

Convocation du 24/02/2018

Le Vendredi 02 Mars 2018 à 20 h 30, le Conseil Municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée 
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Étaient présents : Mmes GOSSART et THIMOND, Mrs CLEMENT, BURET, GUILLAUT, TESSIER, 
DESVEAUX, LETANG, LOUIS et GOSSART.
Absente excusée : Mme RHODE, pouvoir donné à Mr LOUIS.
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre 
du jour.
Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. Approbation des comptes de gestion   de la Commune, du CCAS, de l'Assainissement et de la Caisse  
des Ecoles : 
Le conseil municipal, les membres de la Caisse des Écoles et les membres du CCAS après s’être fait 
présenté le détail de l’exercice 2017 pour la Commune, la Caisse des Écoles, le CCAS et l’Assainissement 
déclarent que les comptes de gestion dressés par le Receveur sont conformes et n’appellent ni observation 
ni réserve de leur part.

2. Approbation des comptes administratifs de la Commune, du CCAS, de l'Assainissement et de la 
Caisse des Ecoles : 
Le conseil municipal, les membres de la Caisse des Écoles et les membres du CCAS après en avoir 
délibéré, approuvent les comptes administratifs 2017 comme suit :

Commune     :   
Section Investissement:

* Recettes = 88 388.40 €
* Dépenses = 86 739.17 €
* Excédent = 1 649.23 €

Section Fonctionnement:

* Recettes = 416 778.80 €
* Dépense = 273 528.81 €
* Excédent = 143 249.99 €

Assainissement     : 
Section Investissement:

* Recettes = 132 988.79 €
* Dépenses = 7 756.74 €
* Excédent = 125 232.05 €

Section Exploitation

* Recettes = 29 408.25 €
* Dépense = 28 426.45 €
* Excédent = 981.80 €

CCAS     : 
Section Fonctionnement:

* Recettes = 4 786.30 €
* Dépense = 4 629.94 €
* Excédent = 156.36 €
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Caisse des Ecoles     :   
Section Fonctionnement:

* Recettes = 56 590.16 €
* Dépense = 0.00 €
* Excédent = 56 590.16 €

3.Tarifs communaux
Les membres du Conseil Municipal décident de ne pas changer les tarifs de la Salle des Fêtes ; des 
photocopies, des concessions de cimetière, de la cantine, pour l'année 2018.

4. Affectation du résultat 2017 sur le budget primitif 2018 de la Commune
Après avoir examiné et approuvé le Compte Administratif de l'exercice 2017, après en avoir délibéré et à 
l'unanimité des votants, le Conseil Municipal décide de statuer sur l'affectation du résultat comme suit:

Section Investissement:

* Recettes = 88 388.40 €
* Dépenses = 86 739.17 €
* Excédent = 1 649.23 €
RAR (Reste à Réaliser) = 184 000 €

Section Fonctionnement:

* Recettes = 416 778.80 €
* Dépense = 273 528.81 €
* Excédent = 143 249.99 € + 56 590.16 € (excédent de fonctionnement de la Caisse des écoles supprimée à
compter du 1er Janvier 2018) = 199 840.15 €

Besoin de financement en investissement = 184 000 € (RAR) - 1 649.23 € (excédent investissement) = 182 
350.77 €
Affectation en réserves R1068 en investissement = 182 350.77 €
Report en fonctionnement R002 = 17 489.38 €

5. Vote des budgets primitifs 2018 de la Commune, de l'Assainissement et du CCAS

Commune     ;   
Section Investissement:

Recette: 335 875.00 €
Dépense : 335 875.00 €

Section Fonctionnement:

Recette: 346 139.38 €
Dépense: 346 139.38 €

Assainissement     :  
Section Investissement:

Recette: 142 354.05 €
Dépense: 142 354.05 €

Section exploitation:
Recette: 19 222.00 €
Dépense: 19 222.00 € 
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CCAS     :   
Section Fonctionnement:
Recette: 5 200.00 €
Dépense: 5 200.00 €

6, Subvention radars pédagogiques
Le Conseil Municipal, autorise à l'unanimité, Monsieur le Maire à déposer un dossier de demande de 
subvention auprès du Conseil Départemental de la Sarthe concernant le projet de radars pédagogiques.

7. Subvention FSE sur l'espace intergénérationnel
Le Conseil Municipal autorise, à l'unanimité, Monsieur le Maire à déposer un dossier de demande de 
subvention auprès du Fonds Social Européen concernant le projet de création d'un espace 
intergénérationnel.

8. Autorisation signature convention CAUE
Le Conseil Municipal, autorise à l'unanimité, Monsieur le Maire à signer la convention avec le CAUE 
concernant le projet d'aménagement du territoire. 

9. Participation à la protection complémentaire du personnel
La Conseil Municipal décide de participer à la protection complémentaire du personnel à compter du 1er 
Janvier 2018 à hauteur de 10€ par mois et par salarié.

10. Concessions cimetières
Le Conseil Municipal décide, à l'unanimité, qu'à compter du 1er Mars 2018 le paiement d'un titre de 
concession de cimetière sera reversé à 100% à la Commune sur le budget principal de cette dernière.

11. Convention capture des animaux errants
Monsieur le Maire donne lecture aux membres du conseil municipal du projet de convention entre 

notre commune et la société Caniroute pour la capture et l’identification des animaux errants ou 

dangereux sur le territoire communal.

Après en avoir pris connaissance, le conseil municipal autorise Monsieur le Maire à signer 
cette convention avec la société Caniroute. La tarification se décompose comme suit  :

Capture      : 
Taux d’intervention  : soit 20,00 € HT (24,00 € TTC) par tranche de 10 minutes* 
d’intervention.

*Toute période commencée est due. Le démarrage de la période s’entend de l’arrivée de la 
Société Caniroute sur le territoire de la commune.

Frais supplémentaires      :  
 Moins de 50 kilos  :

Utilisation d’un pistolet hypodermique  : 133,00 € HT
Par tir supplémentaire : 57,40 € HT

 Plus de 50 Kilos  :
Utilisation d’un pistolet hypodermique 182,94 € HT
Par tir supplémentaire : 57,40 € HT

 Assistance vétérinaire  : Il convient d’ajouter aux frais ci-dessus  :
Visite vétérinaire (Taux horaire) 75,00 € HT
Visite vétérinaire (Taux horaire majoré*) 100,00 € HT
Forfait anesthésique chien en fonction du poids  :

o 0 - 10 Kg  : 22,57 € HT
o 11 – 20 Kg  : 31,77 € HT
o 21 – 30 Kg  : 40,13 € HT
o > à 30 Kg  : 50,16 € HT
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 Forfait kilométrique  : 0,70 € HT/km.

* Majoration applicable la nuit (de 20h à 8h), les jours fériés et week-end.

12. Délibération sur les autorisations d'absences
Monsieur le Maire expose aux conseillers municipaux qu'il faut délibérer afin que les agents de la 
Commune puissent bénéficier des autorisations d'absence en cas d'imprévu.
Après avoir énoncé les différentes autorisations d'absence prévues dans l'avis de Comité Technique du 
Centre de Gestion de la Sarthe daté du 30 Juin 2015, les conseillers municipaux décident à l'unanimité, 
d'appliquer les autorisations absences identiques à celles inscrites dans l'avis du CT du 30/06/2015.

13. Demande de subventions des associations
Plusieurs dossiers ont été reçus en Mairie. Le Conseil Municipal décide de voter les subventions lors du 
prochain Conseil.

14. Questions diverses
*Analyse de l'eau     : Eau de très bonne qualité.

*Terrain Mr LAUNAY: Le Conseil décide de ne pas donner suite à la proposition.

La prochaine réunion se tiendra le Jeudi 19 Avril 2018 à 20h30.
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Compte rendu sommaire du Conseil municipal 19/04/2018

Convocation du 14/04/2018

Le Jeudi 19 Avril 2018 à 20 h 30, le Conseil Municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée 
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Étaient présents : Mmes RHODE et THIMOND, Mrs CLEMENT, BURET, GUILLAUT, DESVEAUX, 
LETANG, LOUIS et GOSSART.
Absents excusés : Mme GOSSART, pouvoir donné à Mr GOSSART
Mr TESSIER, pouvoir donné à Mr CLEMENT
Absent : Mr LOUIS
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre 
du jour.
Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. Information sur les taux d'imposition 2018 : 
Le conseil municipal décident à l'unanimité de ne pas augmenter les taux pour l'année 2018.

2. Travaux voirie    :  
La réception des travaux de voirie, suite à l'enfouissement des réseaux, se déroulera le 25/04/18. Le Conseil
Municipal décide d'étendre ces travaux à la rue du Nord. 

3. Curage du tout à l'égout sur l'ensemble de la Commune   :  
Le système d'égout a été débouché sortie Grande rue direction St Ulphace par l'entreprise AAB (entreprise 
Nogent le Rotrou). Le Conseil Municipal décide de faire intervenir l'entreprise sur la Commune afin 
d'effectuer les divers travaux de curage des égouts. Un devis va être demandé à l'entreprise pour exécuter 
les travaux par tranche sur plusieurs années si besoin. 

4. Remplacement de la chaudière à l'école     :  
La chaudière de l'école est tombée en panne. Mr CLEMENT a fait procéder au remplacement de la 
chaudière.

5, Demande de subventions (suite et fin)
Le Conseil Municipal décident d'allouer aux associations locales et autres une somme totale de 5733,00 €.

6. Projets municipaux     :  
Le jardin de Mr LINOT a été débroussaillé et nettoyé par la MFR des Forges. 
Mme THIMOND représente aux Conseillers le projet d'espace intergénérationnel (jeux, bancs, tables..). 
Tous les dossiers de demandes de subventions sont montés ou en cours. Le projet devrait commencer en 
Juin 2018.

7. PLUI/Compte rendu du Conseil Communautaire de la CC de l'Huisne Sarthoise et des 
commissions par les participants    :  
- Comité de pilotage du PLUI : Mr CLEMENT explique aux conseillers que le comité de pilotage a défini 4
pôles regroupant les 34 communes de la CC de l'Huisne Sarthoise : 

1. Pôle central de la Ferté Bernard-Cherré-Cherreau
2. Pôle structurant (Lamnay, Sceaux sur Huisne, Tuffé...)
3. Pôle résidentiel (Cormes, Courgenard...)
4. Pôle rural (Gréez sur Roc, Saint Ulphace, Théligny...) regroupant 13 villages ruraux.

Chaque pôle se verra attribuer des surfaces de terrain constructibles (ex : 20ha pour le pôle, 4ha pour le 
pôle 4!!......)
- Commission loisirs et piscine : Mr DESVEAUX s'est rendu à cette commission et fait un compte rendu au
Conseil.
- Commissions tourisme et culture-promotion-transport : Mr Gossart s'est rendu à ces deux commissions et 
fait un compte rendu au Conseil.
- CNAS : Mme THIMOND fait un compte rendu de l'Assemblée Générale.
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8. Travaux en cours     : 
Le curage des fossés est à prévoir pour Septembre 2018.
Le local pompiers est en cours de rénovation par Pascal Deschamp.
La première facture pour l'enfouissement des réseaux vient juste d'être reçue par la Mairie. 

9. Contrat de dératisation et de désinsectisation
Le Conseil Municipal décide, à l'unanimité, de faire un contrat avec DDDHS situé à Montmirail pour des 
interventions sur la Commune (rats, insectes (frelons, guêpes..)).

10. Questions diverses
*Bilan épandage SUEZ     :   Le Maire donne lecture du compte rendu de By-Calcel.

*Indemnités agence postale     :   L'indemnité sera augmentée à 1144,00 € mensuel car la Commune fait 
toujours partie d'une ZRR.

*Point Conseil d'Ecole     ;  la convention signée avec l'Inspection Académique nous protège encore un an. Les
effectifs sont stables pour 2018. 

*Permanence impôts : Pas d'inscription à ce jour en Mairie. La permanence est donc annulée le 30/04.
*Travaux chez Mr Guillaut : suite au problème d'effondrement du bas côté de la route, un devis a été reçu. 

*Permis de construire et demandes préalables de travaux     :   lecture du tableau des demandes depuis le 
01/03/18.

*Bilan SATESE     :  Le prélèvement ponctuel fait en sortie de filtre indiquait un bon niveau de traitement et le
respect des normes de rejets de la station d'épuration. 

*Renouvellement certificat signature     :  il est décidé de ne renouveler que le certificat de signature du Maire.

*Cérémonie du 8 Mai : Départ à 11h devant l'école pour se diriger vers le Monuments aux Morts. Suivi 
d'un vin d'honneur et du traditionnel banquet.

La prochaine réunion se tiendra le jeudi 24 Mai 2018 à 20h30.
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Compte rendu sommaire du Conseil municipal 24/05/2018

Convocation du 17/05/2018

Le Jeudi 24 Mai 2018 à 20h30, le Conseil Municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée 
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Étaient présents : Mmes RHODE, GOSSART et THIMOND, Mrs CLEMENT, BURET, TESSIER, 
GUILLAUT, LETANG, LOUIS, DESVEAUX et GOSSART.

Absent excusé : M. DESVEAUX , pouvoir donné à M.Clément.
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre 
du jour : 
Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. Délibérations pour la modification des statuts de la Communauté de Communes de l'Huisne 
Sarthoise : 
1. Développement économique : les conseillers décident à l'unanimité d'accepter les conditions financières
et patrimoniales du transfert des biens immobiliers à la CDC.
2.Compétence Promotion d’événements et manifestations d'intérêt communautaire :
Après avoir intégrées en début d'année dans ce domaine les manifestations suivantes

 Courses hippiques de Montmirail,
 La fête médiévale,
 les journées de l'archéologie,de Gréez sur Roc

La CDC nous demande aujourd'hui de les retirer. Pourquoi ce changement intervient-il ? 
Le Conseil Municipal donne donc un avis défavorable à cette modification (coût pour la Commune : 1600 
€).
3. compétence GEMAPI : Afin d'adhérer au syndicat du Bassin de la Sarthe, le conseil municipal adopte 
les modifications des statuts de la CDC Huisne sarthoise dans les conditions indiquées.

2. Points sur les chantiers communaux:
 Travaux réfection Rue du Nord : accord des devis de l'entreprise PIGEON TP.
 Fossés : Ils ont été curés par l'entreprise CHÉRON.
 Jardin de Maurice LINOT : nettoyé
 pont d'Ivry : travaux urgents faits
 carrière route de Montmirail : restauration de la clôture
 local pompiers : en cours
 réfection trottoirs en face du restaurant : urgent à faire
 gazon à refaire au monument aux morts pour le centenaire de l'Armistice 1918
 nids de poule à reboucher
 haie du cimetière : taillage fait

3. Entretien de la Salle des Fêtes   :  
Suite à des dégâts sur le parquet de la Salle des Fêtes, le Conseil réfléchi à instaurer un forfait ménage à 
chaque location en plus du prix de la location de la Salle.

4. Programmation d'une visite de l'école par les élus     : 
Les conseillers iront visiter l'école accompagnée de Mme PELLETIER.

5, Subvention pour la fête du 23 Juin 2018
Les conseillers autorisent de verser la somme de 5000 € à l'association en charge de la partie financière de 
cet événement.

6. Questions diverses
*Panneau école     :   Le Conseil décide de changer le panneau qui se trouve sur le trottoir de la Grande rue qui 
indique une école.
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*Panneaux chevaux     :   demande faite par l'un des élus pour mettre des panneaux « attention chevaux » sur la 
route communale menant à Courgenard, au niveau du virage de la Motte.

*Escalier Mairie     ;   les premières marches sont en mauvaises états. Il est donc urgent de faire des travaux 
pour le restaurer.

*Fibre optique : La Commune devrait commencé être connectée en Juillet 2019. Il est nécessaire de faire 
un pointage sur le nom des routes et des lieux dits. 
*RGPD : (Règlement Générales de la Protection des Données). Obligation Européenne à compter du 
25/05/2018. Mme THIMOND est nommée responsable communal. 

*Guide du Routard du Perche Sarthois : Il vient de sortir. Le musée Jean Jousse de la Commune y est 
référencé. 

La prochaine réunion se tiendra le Jeudi 28 Juin 2018 à 20h30.
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Compte rendu du Conseil municipal du 28-06-2018 

Convocation du  20/06/2018

Le Jeudi  28 juin 2018 à 20 h 30,  le conseil  municipal  légalement convoqué s’est  réuni  en assemblée
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient  présents :  Mmes,  THIMOND,  RHODÉ,   GOSSART,  Mrs  CLÉMENT,  BURET,  GUILLAUT,
LÉTANG,  Alain GOSSART, TESSIER, LOUIS, DESVEAUX.

Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre
du jour : 

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1.    Débat sur les orientations de PADD (Projet d'Aménagement et  de Développement durable du  
PLUi
Les conseillers municipaux ont pris connaissance en amont de ce projet qui est un élément du PLUi (plan
local d'urbanisme intercommunal)
C'est un débat et aucun vote n'est  formulé, uniquement des observations et éventuellement des contre-
propositions.
Il est statué dans ce projet réalisé par le cabinet AUDDICE que la commune de Gréez sur roc fait partie du
groupe pôle rural.
En effet, la 1ere orientation du projet vise à relancer la démographie d'ici 2030 à 0,7 % par an.
4 groupes de communes sont identifiées ainsi :
-pôle majeur
-pôles structurants
-communes résidentielles
-communes rurales

Concernant la classification des pôles, M DESVEAUX veut savoir s'il y a une classification normalisée au
niveau national :  définition de ces pôles faite localement par le groupe de travail.
Cette  classification a été  faite dans l'optique de répartir  les ha restant  en vue de l'augmentation de la
population. 
Le conseil municipal dans son ensemble aimerait connaître le détail des évaluations des communes. Les
critères ne semblent pas clairs. Il aurait été plus équitable de faire 2 groupes de communes  : 1 groupe
central et 1 groupe rural
Mobilité : M DESVEAUX demande : quels sont les moyens disponibles pour se rendre à la gare ?
Proposition :Utiliser les transports scolaires 
Concernant l'AXE 2 : orientation 2: permettre un développement du tissu économique dont l'artisanat
A GOSSART ne comprend pas comment on peut garder un artisan en milieu rural 
l'objectif de l'orientation 2 indiquant qu'il faudra privilégier le développement des axes structurants. Quid
de l'artisanat qui existe en zone rurale. 
Qu'avons nous comme argument pour au moins maintenir nos artisans en zone rurale, nous n'avons pas de
réseau  téléphonique  correct.  Avec  quel  soutien  politique,  avec  quelles  aides,  pouvons-nous  soutenir
l'artisanat et le petit commerce en milieu rural ? l'article paraît ambiguë, 
énergie positive :  on va  favoriser les photovoltaiques, et la méthanisation mais ils ne parlent pas des
éoliennes, Qu'en est-il ?
Des idées sortent de ce PADD, mais quel est le plan d'action pour mettre en place ces idées ?

2.Noms des rues du village
Les services  publics  demandent  de plus  en plus  de bien identifier  les  adresses  communes à  plusieurs
villages. En effet, pratiquement tous dans le secteur, nous avons une place de l'église, une rue de l'église, …
il faut pouvoir personnaliser ces adresses,
Les propositions  sont les suivantes :
la place de l'église deviendrait : place de l'église saint Almire : le conseil municipal approuve à l'unanimité
la rue de l'église deviendrait la rue Jean Jousse : le conseil municipal décide d'opter pour un autre nom : « la
rue des sabotiers » : cette décision est validée à l'unanimité par le conseil municipal
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La rue du Nord deviendrait la rue Jean Jousse : un débat a eu lieu arguant que Jean Jousse a déjà un musée
et  qu'avec la découverte du site archéologique,  cela n'a pas oeuvré au développement de la commune
puisque les ha constructibles ont été gelés par la DRAC. Le maire montre son désaccord sur ce jugement.
Alain GOSSART répond alors qu'il faut noter toutefois qu'en Sarthe et surtout dans la région grand ouest
auquel nous appartenons, il n'existe aucun lieu qui traite de la préhistoire comme notre site. Un vote est
formulé : 4 voix pour la rue Jean Jousse,  2 absentions et 5 contre la rue Jean Jousse. Pour l'instant, la rue
du Nord restera rue du Nord
Le square intergénérationnel qui sera situé à côté du boulodrome sera baptisé le square Julienne Blazy : le
conseil municipal approuve à l'unanimité sous réserve de l'accord de la famille.
La  place  du  monument  aux  morts deviendrait  place  de  la  liberté :  le  conseil  municipal  approuve  à
l'unanimité,
Ces changements d'appellation interviendront le 1er janvier 2019.

3. Point sur les travaux en cours et à venir
Certains travaux indiqués dans la liste de 2017 ont été faits,  d'autres restent encore  à faire
ouvrages d'art : 9 ou 16-07-18
pont des Hulotières
pont de la petite boissière (pilier à reprendre)
pont de la mairie
pont d'Ivry (enrochement, balise)
pont de Savigné (dégager les bernes et mettre balises)
problème sur le chemin des Poupardières lors de pluies diluviennes : 
balayage du bourg : prévu le 6-07-18

4. Nouveaux tarifs salle des fêtes
Le conseil municipal décide d'ajouter 30 € à tous les tarifs de location 
cette somme représente le ménage que notre personnel communal doit réaliser après chaque location, la
cantine étant soumise à des règlements stricts en terme d'hygiène collectif.

5. Achat calcaire pour les chemins privés
La commune achète du tout venant pour l'entretien de ses chemins. Il est tout à fait possible d'en acheter
pour les particuliers qui devront s'inscrire en mairie. 
Mettre en place des permanences. Les habitants devront prendre en charge le tout venant  ; reste à définir les
procédures de distribution.
pour info : 1 brouette 50 litres

6. Questions diverses
* contrôle sanitaire de l'eau
reçu  en  mairie  le  06-06-18  courrier  indiquant  des  analyses  effectuées  en  février,  restaurant  scolaire,
théligny. Bonne qualité de l'eau, pas d'odeur
problème des relevés de consommation d'eau, certaines bornes ne fonctionnent pas. Ce problème est à
soumettre lors de la prochaine réunion du syndicat d'eau.
* Elevage de chiens à Théligny
Courrier reçu de l'inspecteur environnement - situation irrégulière de l'établissement.
* Immeuble en péril ordinaire place de la Mairie
Immeuble ensemble Avisseau, le plafond s'écroule, le propriétaire est venu, a vu les dégâts et est revenu la
semaine suivante avec des maçons pour solidifier l'ouvrage
* Point conseil école
La rentrée 2018 s'annonce avec 74 élèves inscrits répartis comme suit :
20 maternelles à Gréez  - 18 GS et CP à Courgenard – 19 CE1-CE2 à Courgenard et 17 CM1-CM2 à St
Jean des Echelles
* 14 juillet
rv 11 h à la caserne et pot amical
* Congés personnel
Gwendoline Letoquart : 20,07 au 05,08 et 27,08 au 02,09,18
Pascal Deschamps : n'a pas posé encore ses congés
Brigitte Pivard : 30,07 au 26,08
*Bilan fête du 23,06     :   le maire organisera une réunion courant septembre
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*chemin des Poupardières : travaux de réfection à prévoir suite aux pluies diluviennes.

La prochaine réunion se tiendra le VENDREDI 7 SEPTEMBRE 2018 à 20h30.

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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Compte rendu du Conseil municipal 07/09/2018

Convocation du 03/09/2018

Le Vendredi 07 Septembre 2018 à 20h30, le Conseil Municipal légalement convoqué s’est réuni en 
assemblée ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLÉMENT, Maire.

Étaient présents : Mmes RHODÉ et THIMOND, Mrs CLÉMENT, BURET, TESSIER, GUILLAUT, 
LÉTANG, DESVEAUX et GOSSART.

Absents excusés     :  Mme GOSSART Ingrid, pouvoir donné à Mr GOSSART Alain
Mr LOUIS Bernard, pouvoir donné à Mr TESSIER Jean-Pierre
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre 
du jour : 
Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. Entretien des chemins communaux
Suite aux pluies torrentielles de Juin 2018, plusieurs chemins communaux ont été dégradés. Des constats 
ont été faits et des travaux d'entretien seront réalisés en 2018 et 2019.

2.Espace intergénérationnel    :   
Les jeux sont installés depuis fin août. La commission sécurité passera le 12 septembre 2018 pour faire la 
vérification de l'installation. Il reste à installer les 3 tables (2 pour adultes et 1 pour enfants) et les 2 bancs. 
Pascal Deschamps effectuera les travaux de scellement du mobilier courant septembre.
L'espace sera baptisé Espace Julienne Blazy, ancienne sage-femme de la commune et bienfaitrice des 
familles Gréezoises. Une inauguration de l'espace sera prévue en présence de la famille BLAZY.

3.Centenaire de l'Armistice    :  
Réfection du monument : refaire la peinture du socle et refaire la pelouse.
Accompagnement musical : la Municipalité recherche un ou des musiciens pour la cérémonie du 11 
Novembre et l'inauguration de la place de la Liberté.

4. Fibre optique
La connexion pour tous est prévue pour 2023.
Avant cela, les premiers connectés le seront à partir de fin 2019 (80% de la population).
D'importants travaux d'élagage sont à effectuer en amont de l'installation. En effet, les fils passant en aérien
sur les poteaux soit électriques, soit téléphoniques, il est nécessaire que ces poteaux soient exempts de 
branches qui viendraient gêner le passage des fils. Les propriétaires de haies seront informés qu'ils devront 
élaguer leurs haies. Si ce n'est pas fait au moment du passage des techniciens, ces derniers ne reviendront 
plus et donc les personnes ne seront pas connectés.

5. Recensement de la population 2019
La Commune sera recensée du 17/01/19 au 16/02/19.
Le Conseil décide de nommer en Coordonnateur Communal Mme Gwendoline LÉTOQUART et en agent 
recenseur Mme ROUSSEAU Jeanine. 

6. Travaux de rentrée     :  
- Local pompiers : il est en cours. Pascal DESCHAMP essaiera de le terminer pour la fin 2018.
- Ponts : la 1ere phase est terminée. Concernant le pont des Hulotières, celui-ci est en mauvais état. Un 
appel d'offres est à faire pour des travaux de consolidation.
- Lamier (fin campagne 2018) : Mr TESSIER va contacter la société CHERON pour finir la dernière partie 
à élaguer. 
- Logements sociaux : Un fonds de concours à été octroyé à la Commune par la Communauté de 
Communes. Mr CLÉMENT va recontacter AMC Architectes pour lancer le chantier.

7, Tarif cantine scolaire
Le conseil municipal délibère et maintient le tarif de 2,50 € le repas.
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8. Circulation
- Le croisement Rue de l'Église/Grande Rue est dangereux. Pour parfaire sa sécurité, il est envisagé de 
créer un sens interdit Rue de l'Église : Mr CLÉMENT souhaite avoir des conseils par l'ATESART afin de 
faire un nouveau plan de circulation si possible, à compter du 1er Novembre 2018. 
- stationnement Rue du Perrin : peindre une place de stationnement au niveau du Gîte du Perrin.
- Passages piétons à repeindre Grande Rue.

9. Rentrée scolaire 2018-2019
Au niveau du SIVOS des Écoliers, pas de problème pour la rentrée scolaire sauf un effectif en légère 
baisse. 
Pour la maternelle à Gréez sur Roc, 18 enfants présents.
Cette année, les trois écoles ont fait une rentrée en musique. A Gréez sur Roc, Mr Phil Robert est intervenu 
auprès des élèves. 

10.Remplacement Gwendoline (02/19-08/19)
Mme LÉTOQUART sera en congé maternité à compter de Février 2019 et jusqu'en Août 2019. Une 
remplaçante est déjà pressentie sur le poste. 

11. Octobre rose
L'église sera illuminée en rose courant Octobre 2018 dans le cadre de la lutte contre le cancer du sein. Le 
Kit est offert par l'association de la Ligue contre le Cancer. 

12. Point budgétaire
Le budget en ressort relativement sain. 

15. Questions diverses
*Lettres de remerciements suite aux subventions    :   Mr CLÉMENT donne lectures des lettres de 
remerciements

*Fond de concours     :   un plafond de 25000 € est octroyé pour réaliser les travaux de rénovation dans les 3 
logements communaux. 

*Dons cadres     :   un artiste de Gréez a fait le don de 4 cadres dessinant divers lieux de la Commune.

*Centenaire Jean Jousse     :   une plaque commémorative sera dévoilée après la conférence qui aura lieu à la 
Salle des Fêtes le Dimanche 16 Septembre 2018.

*Comité des Fêtes   :   Brocante/Bric à Brac le 30 Septembre 2018 dans la Grande Rue avec la fabrication du 
boudin à l'ancienne. 

La prochaine réunion se tiendra le Vendredi 12 Octobre 2018 à 20h30.
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Compte rendu sommaire du Conseil municipal 12 10 2018

Convocation du 08/10/2018
Le Vendredi 12 octobre 2018 à 20h30, le Conseil Municipal légalement convoqué s'est réuni en assemblée 
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLÉMENT, Maire.
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l'unanimité, il est passé comme suit à l'ordre 
du jour:
Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance
1. Communauté de communes
 .Transfert de la compétence eau /assainissement collectif : le conseil refuse à l'unanimité de transférer la 
compétence à la CCHS
Rapport d’activités de  Ia  CLECT : le conseil municipal â l'unanimité donne son approbation sur ce 
rapport.
• Rapport d'activités 2016 : le conseil municipal à la majorité décide de ne pas voter ce rapport puisque 
notre commune a intégré la Communauté de Communes qu'au premier janvier 2017.
2. Recensement.
Madame Jeanine ROUSSEAU a été retenue pour effectuer les missions d'agent recenseur.
3. Chemin travaux : les Poupardières.
Le conseil accepte de réaliser les travaux. Nous sommes en attente des devis des entreprises intéressées.
4. Eglise.
• Nettoyage : il sera procédé par une entreprise à un nettoyage de l'église y compris des parties hautes, 
devis en cours.
5. Anti-intrusion
• Antivol mairie: II a été installé début octobre 2018
• Antivol atelier: En attente d'installation, mais l'ancien est toujours actif.
6. Remplacement Gwendoline : Contrat CUI/PEC Estelle LEROY.
Estelle débutera ses fonctions dès le lundi 15 octobre 2018 en doublon avec Gwendoline. La commune 
bénéficie d'un contrat aidé et recevra une participation mensuelle à hauteur de 40%.Les horaires de la 
Mairie et de l'agence postale restent inchangés.
7. Signalisation:
•Radar pédagogique: le département nous a octroyé une subvention à hauteur de
915€. II reste à déterminer l'entreprise qui sera en charge de ce projet.
• Panneaux divers : Mr CLEMENT rencontrera Mr BIJTET de la DDT de Connerré afin de faire un point 
sur la signalisation à mettre en place.
8 PLUI : Changement de destination des habitations :
La CCHS demande dans le cadre du PLUI que le conseil municipal se déplace sur Ie territoire communal 
afin de prendre des photos de tous les bâtiments qui sont susceptibles de changer de destination. Mrs 
CLEMENT, GOSSART et DESVEAUX et Mme THIMOND seront chargés de cette mission.
9. Inauguration jeux
• Espace Julienne BLAZY : Le square portera le nom de cette bienfaitrice, ancienne habitante de la 
commune (avec accord de la famille):
• Panneaux : faire une plaque en y inscrivant le nom de l'aire de jeux
•Date de l’inauguration : dates proposées à la famille de Mme BLAZY le 15/12/2018 ou le 12/01/2019.
10.Photocopieur :
La société Touiller nous a proposé de changer le photocopieur de la Mairie car le prix des photocopies 
actuelles est moins excessif que celui que nous avons avec l’ancien contrat .Nous sommes en attente de 
tarif.
.11 Questions diverses:
• Piscine CCHS: Un projet actuel est en cours afin de construire une nouvelle piscine
à l'endroit de l'ancienne piscine d'été à la Ferté Bernard. (Coût estimé environ 10000000€)
• Mr OZAN Patrick : Nous avons appris son décès via la presse. La municipalité va faire livrer une 
composition florale pour sa sépulture.
• 11Novembre: Comme chaque année le banquet sera offert aux habitants de 70 ans et plus ainsi qu’à leur 
conjoint. Le défilé débutera devant l'école à 10h45. Pour le centenaire de l'Armistice  il sera procédé lors de
la cérémonie au monument aux morts à l'inauguration de la place de la Liberté (ancienne place du 
monument aux morts)
• Délibération fonds de concours 2018 CCHS : Les conseillers acceptent à l'unanimité de recevoir la 
somme de 25000€ pour la rénovation des trois logements communaux.
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La prochaine réunion se tiendra le jeudi 22 novembre 2018 â 20h30.
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Compte rendu du Conseil municipal du 22-11-2018 

Convocation du 19/11/2018

Le jeudi 22 novembre 2018 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée 
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient présents : Mmes, THIMOND, RHODÉ et Ingrid GOSSART, Mrs CLÉMENT, BURET, LÉTANG, 
Alain GOSSART, TESSIER, DESVEAUX et LOUIS.

Absents excusés : Mr Guillaut, 

Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre 
du jour : 

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1.   Répertoire électoral unique     : commission de controle  
La loi 2019-1048 du 01/08/2016 réforme les modalités d'inscription sur les listes électorales. Celles-ci 
seront désormais centralisées.
La commission administrative va devenir une commission de contrôle
Un conseiller municipal devra faire partie de cette commission qui se réunira une fois l'an. Thérèse Rhodé 
est nommée pour suivre les demandes de recours.

2.Bons de Noël 2018 – liste des bénéficiaires    :   
Le conseil municipal donne son accord pour verser aux personnes 70 ans et plus 4 bons de Noël de 5 €, soit
un total de 20 €/personne qui peuvent être présentés chez les commerçant de la commune 

3.Bulletin municipal     :  
L'imprimerie Gravé de Vibraye a adressé son devis pour un montant total de 1089 € HT pour 300 
exemplaires 28 pages format A4 fermé
Le bulletin est en cours d'élaboration et sera transmis à l'imprimeur début décembre pour une livraison 
avant noël
La commission communication a validé de présenter le conseil sous forme d'interview, en posant la 
question à tous les élus « au 3/4 du mandat, que pensez-vous de votre parcours d'élu à ce jour ? »

4. Panneau pocket
Ce service permet d'envoyer des messages sur les portables des citoyens. Le conseil municipal souhaite que
panneau pocket serve en priorité à envoyer des messages d'alerte aux citoyens (météo, pannes électrique ou
autres…).
Le coût par la commune est de 130 €/an.
Le conseil municipal délibère et autorise l'adhésion à ce service. 

5. Indemnité de la comptable publique
Le conseil municipal considère qu'il est anormal que le service de conseil soit payant pour les petites 
communes alors que les grandes communes ne paient rien
Malgré cette remarque, le conseil municipal délibère fixe le taux à 100% et autorise le règlement de 
l'indemnité pour la somme de 324,12 €
indemnité de budget : 30,49 €
soit un total de 350,60 € brut

6. Illuminations de Noël     :  
Nacelle : il faut trouver une nacelle pour installer les illuminations. 
Prévoir l'achat d'un sapin chez Mr Copleutre à Montmirail. Malgré la proposition de la Ferté Bernard qui 
propose gratuitement un sapin aux communes du territoire, le conseil municipal souhaite continuer à 
acheter son sapin chez un artisan local, Mr Copleutre.

7. Travaux en cours :
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Local pompiers : il reste les finitions d'intérieures
Voir pour débloquer la réserve parlementaire octroyées en mars 2017 par MR VOGEL pour les travaux du 
local pompiers
Chemins : attente du devis pour le chemin des poupardières
Diagnostic routes (ATESART) : inventaire des routes à prévoir
Ponts : . Il est nécessaire de refaire un appel d'offre surtout pour le pont des Hulotières.
Antivol atelier : opérationnel
Fibre optique : un inventaire de tous les poteaux a été fait. A peu près 15 km d'élagage sont à prévoir .
Elle devrait être opérationnelle d'ici fin 2019.

8, Projet d'aménagement du bourg – résultats de l'étude du CAUE
Le C.A.U.E. a envoyé sa proposition d'aménagement du bourg.
Le conseil municipal va proposer une réunion aux habitants lors de la cérémonie des vœux .

9. Recensement de la population 2019
Mme Estelle Leroy sera coordinatrice communale en remplacement de Gwendoline Letoquart

10. Questions diverses
Courrier reçu de la famille de Patrick Ozan remerciant la commune pour les fleurs envoyées à l'occasion 
des obsèques de Mr Ozan.
Solidarité victimes des inondations dans l'Aude : le conseil municipal souhaite verser au maximum 500 €
Permanence inscriptions électorales : le maire fera une permanence le 31/12/18
Le conseil municipal est d'accord pour fermer la mairie les Lundis 24 et 31 décembre
Panneaux de signalisation à Croix Champagne:des panneaux entrée et sortie de bourg  '' Croix 
Champagne commune de Gréez sur Roc ''seront installés sur toutes les routes du lieu-dit .Cette 
signalisation entraîne la baisse à 50km/h lors de la traversée de cet écart ,
Courrier reçu de Mr Reveau, président de la Communauté de Communes : A la suite de la réunion de la 
CDC qui s'est tenue en septembre dernier à la salle des fêtes de Gréez sur Roc, le président de la C.D.C. a 
fait part à la commune du courrier qu'il a envoyé à MR GALLAND, du Perche sarthois pour demander à 
prendre en considération le site archéologique.
Gendarmerie : suite à la réunion qui s'est tenue à Mamers, les services de gendarmerie ont présenté le bilan 
suivant sur notre territoire : 
Délinquance en baisse mais augmentation de la violence conjugale sous effet de l'alcool.
Point sur la nouvelle loi du 80 km applicable depuis le 01/07/18. Les gendarmes notent une baisse des 
procès verbaux pour excès de vitesse,
La gendarmerie rappelle qu'il est possible de faire des mains courantes au sein de la Brigade (La Ferté 
Bernard ou Montmirail).

La prochaine réunion se tiendra le VENDREDI 11 JANVIER 2019 à 20h30.

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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 Compte rendu du Conseil municipal du 11-01-2019

Convocation du  07/01/2019

Le vendredi 11 janvier 2019 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée ordinaire,
sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient présents : Mmes, THIMOND, RHODÉ et Ingrid GOSSART,  Mrs CLÉMENT, BURET,  LÉTANG,  Alain
GOSSART, TESSIER, DESVEAUX.

Absents excusés : Mr Guillaut, pouvoir donné à Mr Buret
                              Mr Louis

          
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre du jour :

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1.   Information sur la composition de la commission de contrôle des listes électorales  
Suite à l'envoi de notre courrier  indiquant les personnes nommées pour la commission contrôle,  il manquait les
informations sur les représentants du préfet et du tribunal :
Le conseil municipal valide la liste suivante :
titulaire : Jérome Guillaut
suppléante : Thérèse Rhodé
représentant préfet : Joel Vadé  suppléante Francoise Leguay
représentant le tribunal : Chantal Merlault suppléant Bernard Debon

Les personnes peuvent s'inscrire sur la liste électorale via internet. Le fichier est centralisé au niveau national. Le
maire peut donner son accord ou désaccord et une fois par an, le maire doit convoquer la commission de contrôle des
listes électorales pour valider la liste.

2.Salle du restaurant    : plancher à voir en urgence  
Le parquet de la salle du restaurant est gonflé par endroit Mr Buret Gerard va estimer les dégâts avec l'aide de Mr
Pigeard René.

3.Projets 2019 et restes à réaliser 2018
Réintégrer dans le budget 2019 les projets 2018 qui n'ont pas encore été réalisés en totalité.

- Fibre optique (création commission élagage)
Des cartes sont arrivées indiquant les lieux de passage pour l'élagage des haies.
L'entreprise  Cheron  va  procéder  à   l'élagage  et  la  commune  va  prendre  en  charge  les  routes  et  les  chemins
communaux.
Une personne du Conseil Départemental viendra le 23/01  pour mettre à jour le fichier des adresses préalable au
déploiement de la fibre.
-  Recencement 2019:
Jeanine Rousseau, en charge du recensement commence le tour de reconnaissance de la commune.

- Aménagement du bourg :
1er échange autour du projet d'aménagement du bourg. Une réunion publique aura lieu le 28/02 à 18 h en présence du
représentant du CAUE.

- Programme voirie 2019

L'agence des territoires de la Sarthe a réalisé, à notre demande, une estimation des travaux d'entretien de la voirie
communale
Le chiffrage pour 2019 fait apparaître un montant de 67314€et 34920€ pour 2020,
Vu les montants à engager une réunion programmée le 24 janvier classera les travaux à réaliser en urgence en 2019.
Suite à ce programme, les demandes de subventions au Conseil Départemental et à la communauté de communes
seront réalisées .

Réunion 24/01 – 10 h pour définir le programme des routes dans l'optique de demander des subvention au conseil
départemental et a la communauté de communes.
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- Pont des Hulotières et Pont de la Motte
Pour celui des Hulotières, les parapets seront remplacés par des garde-corps métalliques et l'ouvrage sera renforcé,
Le pont de la Motte doit être étanché
Devis en cours.

- Logements du Nord
Le cabinet AMC ne donne pas de nouvelles. Il faut refaire de suite le logement au milieu pour pouvoir y loger le
locataire du logement 1 et pouvoir rénover son logement.

- Boitier wifi musée Jean Jousse
Après  plusieurs  demandes  auprès  de  la  CDC  huisne  sarthoise,  une  borne  d'information  touristique  devrait  être
installée  à proximité de l'espace Jean Jousse.

4, Etude des subventions possibles
Subvention DETR à déposer avant le 28/02

5. Inauguration espace Blazy
Il se déroulera le 12 janvier à 11 h suivi d'un pot amical qui se tiendra à la salle du Conseil.

6. Distribution de sacs jaunes
La  commune  a  reçu  un  courrier  du  SMIRGEOMES  indiquant  que  selon  les  statistiques,  ils  estiment  que  la
consommation de sacs jaunes est excessive.  Le SMIRGEOMES souhaiterait que les  communes tiennent  un cahier
où sera noté chaque personne qui viendra chercher des sacs.
Le conseil municipal décide de mettre en place une liste des sacs remis aux usagers.

7.  Panneau Pocket
Suite à l'adhésion au système panneau pocket, (système de communication via les téléphones mobiles), une matinée
sera organisée pour expliquer le système et télécharger l'application sur le téléphone des usagers qui le désireront,

8. Sauvegarde des données
Reçu une personne de la société KODEN qui propose de faire de la prestation de sauvegarde de données. Michel
Desveaux est chargé d'étudier cette proposition

9 . Questions diverses
Suite à l'accident a l'entrée du bourg coté Montmirail , la personne a détérioré  le mobilier rural suivant :
Panneau « village étoilé abîmé » + massif
Demander un devis à l'entreprise et
envoyer la facture à la personne responsable de ces dégâts

Délibérations :
Le conseil municipal délibère et décide de modifier la grille tarifaire de la location de la salle des fêtes en ajoutant la
ligne suivante
réunion : durée de 8 h à 20 h – 100 €

Le Conseil municipal  décide d'octroyer une prime équivalente à un mois de salaire payable en janvier à Mme Estelle
Leroy.

Nuit de l’étoiles à Gréez
A la demande d'une association d'une commune voisine aura lieu le 16/07/2019 la nuit des étoiles sur le site des
Grands Champs .

Cahiers de doléances
Le Maire a participé à la demande de l'association des maires ruraux de la Sarthe à l’opération Mairie ouverte Une
douzaine de greezois/ses est venue inscrire ses doléances, celles - ci ont été communiquées au préfet
Au niveau  du département le classement par ordre thématique est le suivant :
   -1 justice sociale
   -2justice fiscale
   -3 organisation politique et territoriale
   -4 aménagement ,transports, mobilités
   -5 vie démocratique
   -6 transition écologique et énergétique
   -7 emploi et économie
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   -8 sujets internationaux
   -9 service de proximités
  -10 rôle de l’état dans les territoires
 

SMUR : Michel Desveaux   fait un compte rendu sur l'installation d'un SMUR au niveau des urgences à la Ferté
Bernard. Le projet avance bien, les autorisations sont parties de l'ARS. ( Agence Régionale de Santé )
Les travaux vont débuter dans 4/5 mois.
Le SMUR de la Ferté sera en lien avec le Mans et le pôle de Sablé/La Flèche

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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 Compte rendu du Conseil municipal du 08-03-2019

Convocation du  02/03/2019

Le vendredi 8 mars 2019 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée ordinaire, sous
la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient  présents :  Mmes,  THIMOND,  RHODÉ  et  Ingrid  GOSSART,   Mrs  CLÉMENT,  BURET,   LÉTANG,
GUILLAUT, Alain GOSSART, TESSIER, DESVEAUX et LOUIS

                            
          
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre du jour : 

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1.   Compétence     «   gens du voyage   »  
A compter du 01/02/2019, la CDC de l’Huisne sarthoise a adhéré  au syndicat  mixte départemental  des gens du
voyage, ce qui implique que si des gens du voyage arrivent dans le village, on peut les orienter vers l’un des 24
terrains dont dispose le syndicat mixte.

2.Point sur la fibre optique
le Noeud de raccordement optique NRO est en cours d’installation sur la commune rue du Tramway .  L’élagage de
toutes les routes communales a été effectué .Coût pour la commune + de 8000€.
Il reste les chemins privés à faire , après accord des propriétaires. 
Pour la commercialisation,  Sarthe Numérique a négocie à partir du  01/01/2019  une délégation de service auprès de
SARTEL THD ,filiale de Axione Intrastructures. 

3.Délibération contre le racisme et l’antisémitisme
Après lecture du communiqué de l’AMF appelant les maires à se mobiliser contre l’antisémitisme, 
le conseil municipal délibère et vote à l’unanimité cette déclaration qui appelle les maires à se mobiliser en plantant
un arbre symbolisant notre attachement aux principes fondamentaux de la déclaration des droits de l’homme.

4, Délibération pour non valeur (10203 €)
La somme est importante car elle prend en compte les loyers de l’ancien locataire de la rue du Nord. En effet, malgré
l’absence de locataire . la trésorerie continuait à émettre des loyers.
Le conseil municipal délibère et autorise la mise en non valeur la somme de 10203 €,

5. Comptes de gestion 2018
Le conseil municipal, et les membres du CCAS après s’être fait présenté le détail de l’exercice 2018 pour la
Commune, le CCAS et  l’assainissement déclarent  que les  comptes de gestion dressés par le Receveur sont
conformes et n’appellent ni observation ni réserve de leur part.

6. Comptes administratifs 2018
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, approuvent les comptes administratifs 2018 comme suit:

Commune: 
Section Investissement:

* Recettes =  223 771,72 €
* Dépenses = 304 151,05 €
* Déficit  =      80 379,33€

Section Fonctionnement:

* Recettes = 347 324,49 €
* Dépense = 278 038,81 €
* Excédent =  69 285,68 €

Le Conseil municipal délibère et affecte l'excédent cumulé au prochain budget
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Assainissement: 
Section Investissement:

* Recettes =  142 353,26€
* Dépenses = 7 898,14 €
* Excédent =  134 455,91 €

Section Exploitation

* Recettes = 21 095,18 €
* Dépense = 18 943,27 €
* Excédent =  2151,91 €

Le Conseil municipal délibère et affecte l'excédent cumulé au prochain budget

CCAS: 
Section Fonctionnement:

* Recettes = 5450,00 €
* Dépense = 45435,50 €
* Excédent =  14,50 €

Les membres du CCAS délibèrent et affecte l'excédent cumulé au prochain budget

7. Exposé des projets 2019
Travaux de voirie 
Panneaux de signalisation à La Croix Champagne 
Réfection du Pont des Hulotiéres 

8. Présentation du budget prévisionnel 2019
Etre vigilant sur les investissements, car on est  juste, il  faut souligner que nous n’avons pas fait d’emprunt pour
l’enfouissement

Les demandes de subventions des associations commencent à arriver en mairie.

9. Questions et informations diverses
Recensement
Il est réalisé. Les données seront communiquées qu’en 2020 ou 2021

Ecole sous surveillance fermeture

Transport scolaire
La région facture 49 € au sivos. A noter 9 € d’augmentation par an,en 2019 

Course cycliste du 27/04/2019
L’huisne sarthoise organise la course cycliste, les arrêtés sont faits et les commissaires sont prévenus.

Randonnée vélo MJC d’Authon du Perche le 31/03/2019

06/04
Rassemblement de voitures anciennes sur la place de l’église organisé par Mons Mirabilis.

Chiens errants
Plusieurs plaintes sont arrivées 
la gendarmerie de Montmirail est informée et une intervention va être faite auprès des propriétaires. Si rien n’est fait
dans les 48 h, la société CANIROUTE interviendra.
Personnel:

160



Brigitte PIVARD a fait valoir ses droits à la retraite à compter du 1 juillet 2019. Les heures de cantine et de ménage
seront à la charge de Ingrid Billon.

Sauvegarde des données,
Michel Desveaux était chargé d’étudier la sauvegarde des données informatiques de la mairie vers un Cloud. 
La société KODEN-DESK  pour un coût de 25€HT par mois de location pendant  21 trimestre via la société de
financement HLF(horlding lease france ) a été retenu par le conseil .

La prochaine réunion se tiendra le  vendredi  29 mars 2019 à 20h30.

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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 Compte rendu du Conseil municipal du 26-04-2019

Convocation du  19/04/2019

Le vendredi 26 avril 2019 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée ordinaire,
sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient présents : Mme Martine THIMOND,   Mrs Gérard CLÉMENT, Gérard BURET,  Bernard LÉTANG,   Jérôme
GUILLAUT, Alain GOSSART, Jean Pierrre TESSIER, et Bernard LOUIS

Absents excusés :
Mr Desveaux, pouvoir donné à Mr Clément
Mme Ingrid Gossart pouvoir donné à Mme Thimond
Mme Thérèse Rhodé, pouvoir donné à Mr Louis
                            
          
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre du jour : 

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. Cérémonie du 8 mai
La cérémonie débutera à 11 h à l’Arsenal. Défilé jusqu’au monument aux Morts puis vin d’honneur servi dans la cour
de la salle Adrien Martin.

2.Elections européennes du 26 mai 2019
Composition du bureau de vote :
le nombre de candidats n’est pas encore connu. Il faudra prévoir les panneaux d’affichage en conséquence
Le bureau de vote sera ouvert de 8h à 18h
8h-10h :  G.BURET ou MTHIMOND / B.LETANG / J HERMENAULT
10h-12h : B.LOUIS / J GUILLAUT / 
12h-14h : M.THIMOND / JP TESSIER / 
14h-16h : A.GOSSART / I.GOSSART/ M.DESVEAUX
16h-18h : G CLEMENT / T. RHODE /

3.Location du logement communal 3 rue du Nord
Une demande de location est arrivée en mairie. Ce serait pour septembre.
Travaux  à  réaliser :  Electricité  OK.  quelques  travaux  sont  à  prévoir  (placo,  peinture,  bac  à  douche,  sol  de  la
chambre…) qu’Alain et Ingrid Gossart proposent de faire. Ajouter un meuble dans la cuisine. 
montant du loyer : 250 € sans jouissance de jardin dans un premier temps (le temps de voir pour l’aménagement des 3
logements)
Don du mobilier : le mobilier qui restait a été donné à la recyclerie de la ferté bernard

4, Fibre optique     : élagage 2ème phase  
Les personnes de Sarthe Numérique sont venues pour faire un point.
Domaine public : chemin de la charmoie
Domaine privé : le gue moele

5.Etude des demandes de subventions communales
Le conseil municipal délibère et autorise l’attribution de subventions aux associations telles que définie dans le
tableau joint

6.Illuminations de Noel    : supports entrées de bourg  
CITEOS a envoyé un devis en 2018 de 3951,30 € HT, pour du matériel pour les illuminations, même couleur
que les poteaux.
EIFFAGE disparaît de la Sarthe et du Maine et Loire. Cela devient impossible de les joindre
Le conseil municipal décide de revoir à la rentrée de septembre et voir la situation financière de la commune.
C’est un coût non négligeable et en ces temps de restriction, cette dépense serait à revoir éventuellement d’une
façon différente.

7. Lettres personnalisées de la Poste
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La Poste propose 1000 enveloppes pour 910 € et 53 € de personnalisation.
Le conseil municipal autorise l’achat pour 1000 enveloppes. 
Il faut renvoyer le logo de la commune.

8.Contrat de dératisation
Le renouvellement est pour 1 an : total 528 € TTC,
Le conseil municipal décide de mettre en attente ce dossier

9. Personnel    : suppression de poste et création de poste  
Mme Pivard part en retraite au 1er juillet 2019. Elle a actuellement un poste de 15h50. Ingrid Billion reprendra le
nombre d’heures.

10. Rapport annuel 2017 du service d’eau potable et compte rendu de la dernière réunion
Le rapport annuel de 2017 est disponible en mairie. 
Veolia donne les informations
tarifs inchangés pour l’ex syndicat de Théligny
Le tarif a augmenté pour les 2 autres ex syndicats (Montmirail et Cherreau)
La derniere tranche de travaux entre le monument et devant chez Merlault est prévu pour 2020
Investissement prévu à Montmirail pour enlever le fer (environ 150000 €)
Perte d’eau de 20 % sur l’ex syndicat de théligny (92 km de réseau pour l’ex syndicat de théligny)

11. Questions diverses
Radars pédagogiques
Ils devaient être installés la semaine dernière, or il a été constaté qu’il n’’y a pas d’électricité dans les poteaux. Le
maire a appelé Eiffage pour avoir un électricien. 
Ils ne sont pas joignables. 
Voir éventuellement avec l’entreprise la  Vendômoise pour voir s’il est possible de modifier et mettre en panneau
solaire.

Panneauu école à changer
Ce panneau qui est au sol, va être supprimé et installé sur un poteau à 2 m

Nom de l’école
Proposition de la Directrice de différents noms. 

Nom de la rue du Nord
Le maire propose au conseil municipal de revenir à la prochaine réunion avec des propositions de noms

Plaques de rue
La plaque « rue des sabotiers » est commandée, ainsi que celle de la place de l’église Saint-Almire.

Compteurs Linky
Une conférence aura lieu le 3 mai sur ces compteurs dits communiquants.

Contrat SEGILOG
Le contrat est à renouveler pour 3 ans.
Voir avec SEGILOG pour modifier le contrat et enlever les 95 € du logiciel du cadastre que la commune n’utilise pas.
207 – 95  € ht cession droit d’utilisation
223 € HT/an pour la maintenance

Elagage 
La société GC va réaliser l’élagage des routes départementales. Il demande un endroit (moitié d’un terrain de foot)
pour stocker le broyage.

Notre Dame de Paris
L’association des maires de France demande aux communes de prendre une délibération sur le 
Le conseil municipal vote par une voix pour et 10 contre  pour ne pas allouer de subvention.

La prochaine réunion se tiendra le Mercredi 12 juin 2019 à 20h30.

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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 Compte rendu du Conseil municipal du 12-06-2019

Convocation du  06-06-2019

Le Mercredi 12 juin 2019 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée ordinaire,
sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient  présents :  Mme  Martine THIMOND,   Mme  Ingrid  GOSSART,  Mm  Thérèse  RHODÉ,  Mrs  Gérard
CLÉMENT,  Bernard  LÉTANG,   Jérôme  GUILLAUT,  Alain GOSSART,   Michel  DESVEAUX,  Jean  Pierrre
TESSIER, 

Absents excusés :
Mr Gérard Buret : pouvoir donné à Mr Bernard Létang
Mr Bernard Louis : pouvoir donné à Mr Jean Pierre Tessier
                            
          
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre du jour : 

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. Adoption des nouveaux statuts du Syndicat Mixte des vallées de la Braye et de l’Anille
Ce syndicat est constitué de la CDC des Vallées de la braye et de l’Anille ainsi que la commune de Gréez sur roc. Une
école d’art doit proposer 2 thèmes : la musique et soit le théâtre, soit la danse. 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, a accepté que le Syndicat étende ses compétences à l’enseignement du
théâtre à compter du 1er septembre 2019 et a adopté les nouveaux statuts tels que présentés.

2.Délibération concernant la gouvernance de la future assemblée communautaire
A la suite de la création de la commune nouvelle de Cherre-au, et en application de l’‘article L5211–1 CGCT VII du
code général des collectivités territoriales, les communes membres d’un EPCI doivent au plus tard pour le 31 août de
l’’année  précédent  celle du renouvellement  général  des conseils municipaux, définir une nouvelle répartition des
sièges de l’EPCI.

Le conseil municipal, après en avoir délibéré accepte, la répartition comme suit : 

Commune Siège Commune Siège

AVEZE 1 MELLERAY 1

BEILLE 1 MONTMIRAIL 1

BOESSE LE SEC 1 PREVAL 1

BOUER 1 PREVELLES 1

CHERRE-AU 5 SCEAUX S HUISNE 1

CHAMPROND 1

CORMES 1 SOUVIGNE S/ MEME 1

COURGENARD 1 ST AUBIN DES COUDRAIS 1

DEHAULT 1 ST DENIS DES COUDRAIS 1

DUNEAU 1 ST JEAN DES ECHELLES 1

GREEZ S ROC 1 ST MAIXENT 1

LA BOSSE 1 ST MARTIN DES MONTS 1

LA CHAPELLE BOIS 1 ST ULPHACE 1

LA CHAPELLE ST REMY 1 THELIGNY 1

LA FERTE BERNARD 16 TUFFE VAL DE CHERONNE 3

LAMNAY 1 VILLAINES LA GONAIS 1

LE LUART 2 VOUVRAY S/HUISNE 1
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soit un total de 55 élus

3.Point sur les travaux en cours
Fibre optique : renforcement des poteaux téléphoniques
travaux élagage terminés
Radars pédagogiques : Eiffage a mandaté une société pour alimenter les deux prise des radars pédagogique 
La Vendômoise a envoyé la facture des radars  qui ne sont toujours pas installés
Appel d’offres pour la réfection du   VC401 et du  pont des hulotières, ainsi que St Antoine
Le chemin des Poupardières sera fait par l’employé Communal  tout comme le chemin de Courgirault 
Aménagement du Bourg : étude par le CAUE

4, Contrat lutte contre les rongeurs
Le conseil municipal décide de signer le contrat avec EMPG pour un total de 

5. Contrat gaz de l’école
Vitogaz propose à 831 €30 la tonne
Le conseil municipal demande qu’’il soit  fait un devis chez Primagaz

6. Maintenance protection incendie et sécurité
Les extincteurs ont été contrôlés. Il manque le plan d’évacuation et il manque les vérifications des blocs sécurité.
Total 1700 € pour être en règle

7.  Vigipirate
La posture Vigipirate Eté – rentrée 2019 est active depuis le 7 mai et le restera jusqu’’au 18/10/2019, L’ensemble du
territoire est donc maintenu au niveau « sécurité renforcée – risque attentat »
Il faut donc continuer à prendre toutes les mesures de prévention, notamment pendant les festivités.

8. Voeu relatif aux évolutions du système de santé (demande de l’AMF)
A la  demande de l’AMF,  le conseil municipal a soumis au vote le plaidoyer pour les évolutions du système de santé
qui doit prendre en compte les enjeux suivants :
- lutte contre les déserts médicaux,
- garantie d’un accès aux soins de qualité pour tous
- fin des directives nationales technocratiques
- une association véritable de l’ensemble des acteurs concernés pour mettre en œuvre la réforme de l’organisation
territoriale des soins.
Il est procédé à un vote 7 pour 1 contre 3 abstention 

9. Information sur le devenir de l’entreprise ARJOWIGGINS
Le  conseil  municipal   a  reçu  le  courrier  du  député  MR  LEMENER,  indiquant  qu’il  a  informé  le  ministre  de
l’économie  et  la  ministre de la  cohésion des  territoires  de la situation du territoire après  la liquidation judicaire
d’ARJOWIGGINS. 

10. Réunions publiques du PLUi
De nouvelles réunions sont programmées
24/06 à Montmirail à 20h30
01/07 à la Ferté Bernard
Ensuite, nous devrons voter le nouveau PLUi commune par commune.
Débat sur la problématique du PLUi et de la loi Notre.
Déséquilibrage entre monde urbain et rural(exemple :
140 € pour la culture par habitant en ville
14 € pour la culture par habitant en campagne)

11. Cérémonie du 14 juilet
Rendez-vous à l’arsenal et défilé jusqu’au monument aux morts

12. Départ à la retraite de la cantinière

165



il est proposé d’offrir 2 chèques cadeaux à valoir sur la Ferté Bernard. Ingrid Billon va devenir contractuelle de la
commune pour 22 h 
elle assurera le nettoyage de la mairie, salle des fêtes et salle adrien martin.

13. Questions diverses
- Salarié pour le musée Jean Jousse
Pas de possibilité de faire un service civique dans le domaine du tourisme,
il faut donc prévoir de proposer une offre d’emploi comme l’an dernier.

- Remerciements de gwendoline Letoquart et son remplacement
Gwendoline remercie pour le cadeau du conseil municipal. Elle a souhaité prendre un congé parental d’un an.
Elle devrait être de retour le 1er avril 2020
Il faudra donc proposer à Estelle Leroy un renouvellement de son contrat du 1/10 au 31/03/2020 pour 28 h.

- Commission nouvel adressage pour la fibre.
Les élus suivants se proposent de participer à cette commission : 

Jean Pierre Tessier
Bernard Létang
Thérèse Rhodé
Martine Thimond

- Courrier reçu à la mairie
Reçu un courrier demandant la possibilité de nettoyer l’espace pique nique du Gué Boussault qui n’est pas du tout
entretenu.
Le conseil municipal autorise l’achat de tables pique nique

Propositions pour le changement DE NOM de la rue du nord
rue galilée ou rue olympe de gouges 
rue jean Zay

Concours village étoilé : prévision en 2020,

La prochaine réunion se tiendra le Vendredi 26 juillet 2019 à 20h30.

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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 Compte rendu du Conseil municipal du 26-07-2019

Convocation du  15-07-2019

Le Vendredi 26 juillet 2019 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée ordinaire,
sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient  présents :  Mme  Martine THIMOND,   Mme  Ingrid  GOSSART,  Mm  Thérèse  RHODÉ,  Mrs  Gérard
CLÉMENT, Gérard BURET, Bernard LÉTANG,  Jérôme GUILLAUT, Alain GOSSART,  Michel DESVEAUX,
Bernard LOUIS, 

Absents :
Mr Jean Pierre Tessier : 
                            
          
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre du jour : 

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. Vente de terrain 1 au 5 rue du Nord
Le conseil municipal donne son accord pour vendre une partie du terrain cadastré parcelle AB 274 (environ 400 m²)
appartenant à la commune et qui jouxte les habitations de Mme Boivent et  Mr Mme Besnard, 
Mr et Mme Besnard sont intéressés, sachant que si la vente auprès de Mme Boivent ne se fait pas, la vente Mr Mme
Besnard ne se fera pas non plus, 
Le conseil municipal, après délibération décide de fixer le prix du m² à 1,50 €,
Les frais de bornage et de notaire seront à la charge des acquéreurs,
Ces ventes devront être réalisées avant le 1er mars 2020,

2.Financement emploi Fondation Jean Jousse
Le financement de l’emploi saisonnier pour l’animation du site en juillet et août, ne peut être par un service civique.
Ce sera donc un emploi de type privé dont les coûts sont estimés à 

Salaire juillet : 619,80 € charges comprises
Salaire Août : 743,71 € (charges comprises et 10 % congés payés)
Estimation coût employeur : 1365,51 €
A cela il faut rajouter les frais de gestion auprès de l’organisme qui établie les déclarations soit :
30 € frais de gestion ouverture du dossier
23 €/mois€/salarié frais de bulletin
soit un total de 76 €

Le conseil municipal donne son accord pour subventionner l’emploi d’été pour un montant total de 1442 €.

3.Location salle des fêtes
Le conseil municipal rappelle les règles d’utilisation de la salle des fêtes :
la  salle  des  fêtes  est  louée à titre  gratuit  uniquement  pour les  associations  dont  le  siège  social  est  établi  sur  la
commune.
Pour les locations privées, les personnes souhaitant réserver, doivent obligatoirement venir en mairie pour effectuer la
réservation,
Le fait de réserver le traiteur de la commune n’implique pas la gratuité de la salle.

4, Radars pédaggogiques
Les radars pédagogiques ont été installés. 
le conseil départemental a répondu à notre demande d’aide pour l’aménagement du carrefour de la Croix Champagne
en nous informant que cet aménagement serait éligible à la dotation au titre des amendes de police. Le délai étant
passé pour 2019, le conseil municipal est invité à réitérer sa demande en envoyant un dossier en janvier 2020.
Toutefois, d’après la sous-préfecture, ce dossier demande d’aide ne sera pas éligible au titre des amendes de police car
c’est une route départementale et donc gérée par le Département.
Retour à la case départ !

5. Nom de l’école
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Sur  le  souhait  de  la  Directrice  et  de  l’institutrice  de  l’école  de  Gréez  sur  roc,  et  suivant  les  différentes
propositions de noms, le conseil municipal, après débat, décide d’attribuer à l’établissement scolaire le nom de
« Madeleine et Marcel Oria »,
Ce couple d’enseignants a vécu à Gréez sur Roc et sont enterrés sur notre commune. Madeleine Oria était
enseignante,  tout  comme son époux Marcel,  professeur  au  lycée  de  versailles  qui,  en plus,  a  écrit  de  très
nombreux manuels scolaires  sur  les  sciences naturelles,  utilisés  dans les  collèges et  lycées dans les  années
1970/1980, 

6. Date de réunion «     adressage des voies     »  
La société Axione viendra le mercredi 7 août à 9h30 pour présenter à la commission chargée de l’adressage des
voies ses propositions. 

7. Subventions suite et fin..
Les dernières demandes de subventions sont arrivées en mairie.
Le  conseil  municipal  autorise  le  versement  d’une  subvention  de  200  €  à  l’Amicale  des  Pompiers  ainsi  que  le
versement  d’une subvention de 150 € à la coopérative scolaire et  500 € au centre musical  de Roussigny (Saint-
Ulphace).

8. Permanences vacances août
Le secrétariat de la mairie sera fermé du 10 au 24/08 inclus. Il faudra donc organiser des permanences afin d’assurer
les services à la population, notamment en terme d’état civil.

9. Info PLUi
Le conseil municipal informe que le dossier du PLUi est disponible en mairie. Il est possible de donner son avis sur le
plan d’aménagement.

10. Questions diverses
- chiens errants,
Problème survenu le 7 juillet puis le 10 juillet avec deux chiens identifiés qui ont attaqué des moutons et deux autres
chiens  sur la croix champagne qui couraient après des vaches. Ils ont également été identifiés.
Malgré les informations diffusées régulièrement et notamment sur le prix des prestations Caniroute qui récupère les
animaux errants, le conseil municipal a décidé d’envoyer un courrier recommandé aux propriétaires connus en leur
indiquant bien qu’à la prochaine situation similaire, Caniroute sera appelé et les chiens seront emmenés en fourrière.

- chèvres errantes
Même problématique que pour les chiens, 2 chèvres se sont retrouvées sur la voie publique ainsi qu’un mouton. Les
propriétaires sont également informés et sommés de faire le nécessaire afin que ces situations ne se reproduisent plus.

- Traversée du bourg     : devis CITEOS de 4000 €, pour les illuminations de Noël. Le conseil municipal ne donne pas
suite au devis.
- Travaux fibre     :   à partir de 09/09/19 , .début travaux concernant l’installation de la fibre 
- travaux de voirie VC401, la petite motte cerise, RD126,
- Sangliers : Gréez sur roc fait partie du secteur dit « point noir » identifié par la Préfecture. Cela correspond à une
zone géographique sur laquelle se renouvelle chaque année des dégâts  agricoles conséquents, des dégradations non
indemnisées sur des propriétés publiques ou privées,  Les zones industrielles, peuplement forestiers, etc,, sans oublier
les nombreux cas d’accident de  la route. Ces difficultés doivent perdurer dans le temps au moins 2 ou 3 années.
La préfecture a donc pris un arrêté stipulant que pour les zones point noir, des mesures spécifiques sont autorisées :
- augmentation des prélèvements
- interdiction de limiter la chasse et à l’exception des laies meneuses, tous les tirs pourront être pratiqués sur toutes les
classes d’âge. A noter qu’il sera établi à la fin de la saison de chasse 2019/2020 une analyse du territoire.
Les pigeons ramiers font également l’objet d’un arrêté préfectoral, car animal considéré comme un déprédateur faisant
d’importants dégâts pour les cultures de tournesol, protéagineux et colza.
- Insee     : reçu un tableau relatif aux logements suite au recensement. Ce tableau fait état du nombre de foyers et non
d’habitants.
Il fait état de 327 logements dont 156 en résidences principales et 164 en résidence secondaire ou logements vacants.
Seulement 320 logements sur les 327 ont été recensés. 
- Assainissement
reçu un courrier de l’agence de l’eau indiquant des aides possibles sur certains travaux pour des territoires situés en
ZRR comme nous le sommes encore jusqu’en 2020, Ces aides qui peuvent aller jusqu’à 60 % sont limitées dans le
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temps (jusqu’à juin 2020) et concernent des travaux d’amélioration du traitement de l’eau potable et la sécurisation ou
bien le remplacement de tronçon de canalisation en PVC relarquant du chlorure de vinyle monomère.
Rangement local Ecole : rendez-vous 26/08 à 10 h pour débarrasser le grenier de l’école,
Primagaz : le contrat a été signé. Le prix de nos consommations de gaz passerait donc de 2582 € HT à 873 € HT avec
également un avoir de 300 € dans le cadre du référencement via l’AMRF.
Débordement tout à l’égout dans la côte du bas bourg : des travaux vont être demandés pour curer les égoûts
Divers : Une poubelle sélective sera installée près des tables de pique nique au niveau du boulodrome et square Blazy.

La prochaine réunion se tiendra le Vendredi 20 septembre 2019 à 20h30.

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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 Compte rendu du Conseil municipal du 19-09-2019

Convocation du  11-09-2019

Le jeudi 19 septembre 2019 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée ordinaire,
sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient  présents :  Mme Martine THIMOND,  Mme Thérèse  RHODÉ, Mrs Gérard  CLÉMENT,  Gérard  BURET,
Bernard LÉTANG,  Jean Pierre TESSIER, Jérôme GUILLAUT, Alain GOSSART,   

Absents  excusés :
Ingrid Gossart, pouvoir donné à Alain Gossart
Bernard Louis, pouvoir donné à Gérard Clément
Michel Desvaux, pouvoir donné à Martine Thimond 
                            
          
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre du jour : 

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. PLUi – débat et vote
Le maire  expose  au  conseil  municipal  les  orientations  d'aménagement  et  de  programmation  indiquées  au  PLUi.
Conformément à l'article R,153-5 du code de l'urbanisme, Le maire invite le conseil municipal à se prononcer.
Après avoir entendu l'exposé du maire et en avoir délibéré, le conseil municipal décide d'émettre un avis favorable sur
les  orientations  d'aménagement  et  de  programmation  et  les  dispositions  du  règlement  du  projet  Plan  Local
d'Urbanisme  Intercommunal  de  l'Huisne  sarthoise  qui  la  concernent  directement  en  suggérant  néanmoins  une
évolution sur les points suivants :

1, Classer le hameau de la croix champagne en zone UCB (zone d'habitat individuel ou groupé), sachant que ce
hameau historiquement est constitué d'un nombre conséquent d'habitations individuelles (une quarantaine) dans un
rayon restreint (500 m)
     - sachant que ce hameau a comporté jusqu'à une période relativement récente une école et que la majorité des
habitants y réside à l'année.

– sachant que la commune y possède un terrain à bâtir référencé dans sa carte communale d'une superficie
d'environ 3500 m2 (A0801)

Le conseil municipal ne comprend pas son classement en zone A ou N ne permettant pas d'augmenter la densité des
constructions en comblant quelques « dents creuses »

2. Au niveau du village, il a été envisagé dans les années 2000, la création d'un lotissement après un achat par la
commune de terres agricoles (8ha) jouxtant le village dans la partie ouest. Ce projet a été bloqué par la
Direction régionale des Affaires Culturelles eut égard à son intérêt archéologique mis en évidence par des
fouilles  programmées  de 2003 à 2012.  De ce fait,  la  démographie  est  restée  stable voire en diminution
pendant cette période alors qu'elle augmentait sensiblement dans les villages aux alentours. Une parcelle de 2
ha sur les 8 a été libérée par la DRAC et le conseil municipal, après 10 années d'attente, pouvait espérer enfin
la possibilité de mener à bien son projet d'écolotissement. Seul 0,4 ha ont été retenus dans le projet du PLUi
et de plus cette parcelle est déjà occupée par un boulodrome, un espace de jeux pour enfants et une aire de
pique nique, ce qui réduit la surface constructible à une peau de chagrin ! Le conseil municipal demande de
reconsidérer l'emplacement constructible de 1 ha sur ls 2 disponibles.

3. La densification prévue dans le projet du PLUi, des terrains constructibles à l'intérieur du village nous paraît
être :
- une atteinte à la propriété privée,
- une méconnaissance de la particularité de l'évolution de l'architecture générale du bourg qui constitue une
richesse patrimoniale de notre village,
La  même  règle  de  densification  des  habitations  pour  tous  les  villages  ne  doit  pas  s'appliquer
systématiquement

4. Au  niveau  des  possibles  changements  de  destination,  la  commune  de  Gréez  sur  roc  n'a  fait  aucune
proposition sachant  qu'elle  compte plus  de la  moitié  de résidences  secondaires  (164 sur  327 habitations
recensées).  On  est  en  droit  de  se  poser la  question  d'un  village  rural  ou  résidentiel ?  Ces  résidences
secondaires sont en majeure partie des anciennes fermes ou fermettes. Nous n'avons pas pu interroger les

170



propriétaires sur leurs futurs projets. Nous demandons donc que le maire soit systématiquement associé, en
cas de demande de changement de situation à l'étude des dossiers.

5. D'une manière générale, dans le cadre du classement des terres agricoles (zone A), il n'est nullement tenu
compte de la qualité de celles-ci.
Exemple : les grands champs dans le village de Gréez sur roc ne laisse aucun doute planer sur son potentiel
d'exploitation agricole. 5 cm de sable recouvre X mètres de roc. C'est sur cet emplacement que se situe notre
futur peut-être lotissement !

6. Le projet  du PLUi comporte sur la commune une zone NI qui,  en superficie ne correspond pas à notre
demande initiale ; nous demandons que cette zone s'étende sur la totalité de la parcelle AB136,

7. La commune avait réalisé, avant le projet du PLUi, un document d'urbanisme : une carte communale. Elle n'a
pas à notre connaissance servi de base au projet du PLUi et c'est bien dommage car la commune avait en
2007, investi 8000 € d'argent public dans cette réalisation. Soucieux de notre gestion de la dépense publique,
nous  suggérons  que  les  communs  ayant  fait  cet effort  soient  dédommagées  d'une  partie  du  coût  des
documents d'urbanisme.

Ces suggestions ne sont pas de nature à conduire à un nouvel arrêt de projet par le Conseil Communautaire si elles ne
sont pas suivies. Le conseil municipal souhaite que ses remarques et suggestions soient suivi d'effets. 
En effet, le conseil municipal a choisi de ne pas émettre de réserve sachant que celles-ci risquaient d'interrompre la
procédure de mise en place du PLUi.

2.Archives aménagement 1  er   étage  
Le conseil municipal a choisi de faire appel à L'association Coup de main service  pendant 2,50h pour transférer les
archives installées à la salle des fêtes au 1er étage de la mairie.
Toutefois, il manque encore des linéaires à faire. Le conseil municipal donne son accord pour demander un devis à Mr
sagette.

3.Secrétariat de la mairie – prolongation contrat
Le contrat d’Estelle Leroy se termine le 30/09/2019. Gwendoline Letoquart souhaite prolonger par un congé parental
de 6 mois à compter du 01/10 jusqu’au 30/04. Il faut pouvoir continuer pour assurer une continuité du secrétariat
pendant le changement de municipalité,
Le conseil municipal accepte de prolonger le contrat de Mme Estelle Leroy jusqu’au 30/04/2019 et précise que le
contrat de travail est basé sur 28 h/semaine avec un taux horaire de 11 €

4, Eau   : station de la Maigretière  
Le syndicat d’eau a fait sa réunion hier 18 septembre. Quand la station de la maigretière tombe en panne, le syndicat
achète de l’eau à Soizé.
Des microcoupures génèrent des pannes.
Malgré la sécheresse, pour le moment la nappe phréatique de Théligny n’est pas trop impactée.

5. Travaux     : voirie  
La société Pigeon (retenue pour les travaux) a fait un tour de tous les travaux prévus :
route de st antoine – reprofilage
élargissement du carrefour
route de la petite motte cerise
VC 401
Moulimbert
Rue du Nord : Pascal est en train de carreler le logement rue du Nord.

6. Sécurité routière     : radar 1ere campagne de mesure  
Le conseil municipal a reçu les premières tatistiques du 01-06 à fin septembre,
route de Montmirail : véhicules entrants : 
                                 14 véhicules à une vitesse comprise entre 91 et 110 km/h et +
                                 4064 véhicules à une vitesse comprise entre 51 et 70 km/h

7016 véhicules à une vitesse moins de 50 km/h
                                 461 véhicules à une vitesse comprise entre 71 et 90 km/h

                                 véhicules sortants :
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                                 5347 véhicules à moins de 50 km/h
                                 5428 véhicules dont la vitesse est comprise entre 51 et 70 km/h
                                 624 véhicules roulant entre 71 et 90 km/h
                                 17 véhicules roulant entre 91 et 100 km/h et +

                                 
route de st Ulphace : véhicules entrants :
                              3191 véhicules roulant à moins de 50 km/h
                              3600 véhicules roulant entre 51 et 70 km/h
                              929 véhicules roulant entre 71 et 90 km/h
                              34 véhicules roulant entre 91 et 11 km/h

                              véhicules sortants :
                              2132 voitures roulant à moins de 50 km/h
                              4655 voitures roulant entre 51 et 70 km/h
                              1775 voitures roulant entre 71 et 90 km/h
                              144 voitures sortant du village entre 91 et 110 km/h et +

Un constat : visiblement la route de st ulphace est plus propice aux excès de vitesse. Voir pour demander à avoir
plus de contrôle des forces publiques pour tenter de diminuer ces chiffres.

7. Questions diverses
Gaz école
changement de prestataire : primagaz au lieu de totalgaz.
Les travaux vont se faire pendant la Toussaint.

adresse lieux dits :
une liste a été établie. Concernant la croix champagne, une commission se réunira mercredi 02-10 à 9 h.

Hangar :
Suite au don à la commune du jardin de Mr Linot qui comporte par ailleurs un petit hangar, le conseil municipal
donne son accord pour louer ce hangar à un particulier qui dispose d'un jardin attenant au jardin communal. Le conseil
municipal délibère pour un montant du loyer à 20 €/an,

Stagiaire du 11/11 au 22/11
Un stagiaire de 4eme en MFR sera en stage.

CCAS : adresse.
Une personne peut demander à avoir son adresse au CCAS. Par contre, c’est limité jusqu’au 31/03/2020,

Dératisation : 
Faire un point sur la dératisation

La prochaine réunion se tiendra le vendredi 8 novembre 2019 à 20h30.

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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 Compte rendu du Conseil municipal du 08-11-2019

Convocation du  31-10-2019

Le vendredi 8 novembre 2019 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en assemblée ordinaire,
sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.

Etaient  présents :  Mme  Martine  THIMOND,   Mme  Ingrid  GOSSART,   Mme  Thérèse  RHODE,  Mrs  Gérard
CLÉMENT, Gérard BURET,  Jean Pierre TESSIER, Jérôme GUILLAUT, Bernard LOUIS, Alain GOSSART,   

Absents  excusés :
Bernard Létang, pouvoir donné à Gerard Buret 
                            
          
Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit à l’ordre du jour : 

Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

Avant de débuter la séance, le conseil municipal observe 1 minute  de silence à l’attention du collègue élu Michel
Desveaux, décédé le 6 octobre dernier.

1. Cérémonie du 11 novembre
La cérémonie aura lieu à 11 h,
En 2020, l’horaire changera de 15 mn. La cérémonie aura lieu à 11 h 15, car il faut prendre en considération le défilé
des pompiers, à Melleray, Gréez puis Montmirail.

Repas des Anciens : Le repas du 11 novembre est le repas des anciens gratuit pour les 70 ans et plus et non le repas
des anciens combattants, il y a eu une erreur dans le libellé de ce repas. Ce repas sera reporté le dimanche 5 janvier
2020,

2, Secrétariat de mairie
Le maire a reçu un courrier de Mme Letoquart indiquant que la CAF a fait une erreur dans le calcul du congé de Mme
Letoquart dont la date initiale de fin était prévue le 31,03,2020, Or ce congé est écourté et doit s’arrêter au 31,12,2019.

Il  est  proposé  de  prendre  en  compte  sa  demande  en  acceptant  ce  retour  sous  la  condition  d’horaire  de  19,06
h./semaine,

3.Travaux    :   
- autorisation de prêt auprès d’un organisme bancaire (montant/durée)
Ce possible prêt permettrait de financer les travaux pour  : 
le pont des hulotières qui est vraiment en très mauvaise état . L’an dernier, le conseil municipal avait reçu un devis des
Ets Boulard pour 26000 € (seule reponse reçue ) 
Des devis ont été redemandés suite à cette unique réponse : 
- Ets Boulard 36979 €
- Ets flechard 40000 € 
au vu des autres dépenses sur la voirie,  il y aurait un total de dépenses de  37304,40 € + 5730 €
Il a été demandé un  devis sur un emprunt possible au crédit mutuel
prêt de 50000 sur 10 ans : 1303,89/trimestre soit 0,83 % taux
le conseil municipal autorise le maire à consulter un autre organisme bancaire.  

Eglise : quelques ardoises sur le clocher se sont déplacées, Le conseil municipal a reçu un devis des Ets Bruneau pour
un total de 2444 €, Le conseil municipal donne son accord pour effectuer les travaux.
Mais il restera encore beaucoup à faire sur une autre partie de la toiture. Elle est très abîmée et des infiltrations sont
visibles au niveau du chœur.

- Le point sur la fibre optique
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Des retards dans les travaux.  IL n’y aura pas de réunion d’information avant avril 2020.
Environ une dizaine d’opérateurs vont se positionner sur des offres aux futurs usagers.
Les  Premières connexions seraient prévues en mai 2020
voir site : www.lafibrearrivechezvous,fr pour plus amples informations .

Syndicat d’eau 
Rendez-vous à la Maigretière était pris avec Veolia et le président du syndicat d’eau. L’état des vannes a été constaté
à Soizé . Véolia propose un système de gestion automatisé  dont la charge financière sera repartie à 50% pour le
syndicat et 50% pour Soizé

4.Bons de Noël 2019 – cadeaux de fin d’année
Des bons de 20 € sont habituellement distribués. Le conseil municipal décide de réitérer le même montant mais sous
la forme d’un bon de 20 € au lieu de 4 bons*5 €,

Des chocolats seront commandés pour le personnel ainsi que pour les habitants retraités domiciliés en maison de
retraite.

5, Bulletin municipal 2020
Toutes les informations doivent être collectées avant fin novembre pour diffusion à l’imprimeur.

6. Comice 2020 réunion publique
Une réunion sera organisée le 13 décembre à 20 h à la  salle des fêtes par la commune pour savoir  si des
bénévoles souhaitent s’investir pour organiser cette fête. 
Une communication doit être faite en ce sens là.

7. Indemnité du comptable public (dernière année)
L’indemnité du comptable  est de 378,06 € brut, Le conseil municipal donne son accord pour régler à hauteur de
100 %

8, Questions diverses
Incendie suite à des cambriolages  au hangar situé au lieu dit le Carré, tout comme une maison à Champrond,
Lavaré dans la même nuit.

Vol sur la propriété de Champs à Melleray

Lieutenant  de  Gendarmerie  Mr  Failloux :  message  à  effectuer  auprès  de  la  population  en  indiquant  une
recrudescence des vols/actes délictueux a faire paraître dans le bulletin municipal .

Dérogation sur la carte scolaire

Demande de dérogation d’un habitant : Le conseil municipal accepte cette dérogation mais fait savoir qu’il ne
participera à aucun frais vu que le SIVOS propose tous les services (cantine, garderie, transport).

Rencontre avec  Le Senateur JP VOGEL : les problèmes rencontrés par les petites communes concernant leur
financement ont été abordés.

Suppression de la  carte  électeur,  Une communication sera effectuée pour expliquer les  nouvelles modalités
d’inscription en 2021. 

Gens du voyage
Le conseil municipal annule son arrêté du 18-03-2019 qui indiquait que les gens du voyage devaient aller sur les
aires réservées.
Un nouvel arrêté doit stipuler que le pouvoir de police est exercé directement par la Communauté de communes
de l’Huisne Sarthoise.

Panneau pocket
Le contrat est renouvelé pour un an au tarif de 130 €/an

Contrôle cantine
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Un contrôle d’hygiène a eu lieu au Mois de Octobre 2019 . Des remarques sur l'armoire et le réfrigérateur  . Ils
doivent être fermés à clef.

Bancs connectés
2 à la ferté, 1 à Tuffé, 1 à Montmirail et 1 à Gréez sur roc
fonctionnent   avec  panneau  solaire,  wifi  intégré  .   Ils  ne  sont  pas  opérationnels   pour  le  moment,  soucis
techniques . 
                             
La prochaine réunion se tiendra le jeudi 19 décembre 2019  à 20h30.

Fait et délibéré les jours, mois et ans ci-dessus et après lecture faite, les membres présents ont signé.
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Compte rendu du Conseil municipal du 19-12-2019

Convocation du 12-12-2019
Le jeudi 19 décembre 2019 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en 
assemblée
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Gérard CLEMENT, Maire.
Etaient présents : Mme Martine THIMOND, Mme Thérèse RHODE, Mrs Gérard CLÉMENT, 
Gérard BURET, Bernard LETANG, Jean Pierre TESSIER, Jérôme GUILLAUT, Bernard LOUIS, 
Alain GOSSART, Absents excusés Ingrid Gossart, pouvoir donné à Alain Gossart

Après lecture du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé comme suit 
à l’ordre du jour :
Madame THIMOND est nommée secrétaire de séance

1. Comice agricole
La réunion du 13 décembre n’a pas rèuni beaucoup de monde dû selon certains par un manque de 
communication.
Une vingtaine de personnes était présente.
Une prochaine réunion aura lieu le 17 janvier 2020 à 20 h, salle des fêtes dont l’ordre du jour sera 
le choix du thème,choix de la chaumière et du traiteur, En nombre de bénévoles, il faut au moins 
une quarantaine de personnes.
En terme de budget, il faut faire comme les années précédentes, la mairie doit verser une 
subvention exceptionnelle à l’association organisatrice.
Une nouvelle communication doit être faite, Il faut en définir les modalités. Il apparaît que la 
communication via les réseaux sociaux et mail ne suffit pas. Il est proposé de faire un courrier 
personnalisé.
Distribution dans le bourg et en campagne.
2, Adresse fibre optique : déplacement sur le terrain
Un rendez-vous est pris mardi 7 janvier à 9 h pour faire le point sur le terrain afin de définir les 
adresses à positionner sur les lieux dits spécifiques.

3.Compte rendu syndicat d’eau
Apres notre rencontre avec Veolia,le maire de Soizé concernant les problèmes rencontrés sur le 
surprésseur de la Maigretiere ,il a été décidé,afin d'eviter les pannes d'eau potable,de moderniser la
station situé à Soizé qui permet de régler ce probleme .Un devis de 8000€ a été fourni par le 
prestataire. Le coût sera supporté par soizé et syndicat à hauteur de 4000€chacun .La convention 
d'achat/vente d'eau à été mise à jour .
Il a été demandé au syndicat de planifier le remplacement des dernieres canalisations amiantées 
dans le village avant les travaux d'aménagement du Bourg .

4.Point sur les travaux communaux
La fibre : retard sur les délais initiaux
Les travaux du logement communal du 3 rue du Nord sont terminés . Un nouveau locataire sera 
présent à partir de Janvier.
Ponts : Les Hulotières et la Motte : les travaux sont reportés en janvier
Gangnolle : rambarde du pont de la Motte – devis de 6307 € HT
5, Entretien des chemins
La Blinière : reçu un courrier informatif du propriétaire de la Blinière écrivant à la mairie de 
Montmirail pour demander l’entretien du chemin appartenant à cette commune. Courrier daté du 
29,/11/2019 , les travaux d’entretien ont été réalisés. Il reste à voir pour terminer l’entretien de la 
partie du chemin qui appartient à la commune de Gréez sur roc.
La petite maison neuve : le propriétaire Mr Joachim demande l’entretien du chemin
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Les poupardières : des redans pour permettre l’écoulement des eaux sont trop onéreux , il a été 
aménagé des bosses pour que l’eau puisse couler dans le fossé
La mare : parcelle de 9400 m2 – problème pour accéder à son habitation car le chemin est trop 
abîmé Divers : bancs connectés : le banc connecté devant l'église ne fonctionne pas.L'office de 
tourisme de la Ferté Bernard assure la liaison avec le fournisseur afin d'y remédier .
Elections municipales : Le maire ne se représente pas. Donc il n’y aura pas de liste menée par 
G.CLEMENT,
Tour de table pour savoir qui se représente : G,BURET, B,LETANG, B,LOUIS, A,GOSSART, 
I,GOSSART, T,RHODE ne souhaitent pas se représenter 
Jérome Guillaut, Jean Pierre Tessier indiquent vouloir continuer.
La réponse de Martine Thimond est à l’étude.
Pour être candidat, il faut aller en mairie récupérer les imprimés pour s’inscrire,
6. Questions diverses
Etat des lieux salle des fêtes :
un état des lieux est obligatoire pour chaque location, qu’elle soit liée à la cantine ou bien des 
locations associatives et privées.Le caractère obligatoire est dû a une demande des services qui 
controlent la cantine.
B.Létang continue la gestion de la salle jusqu’à la fin du mandat.
Communauté de communes Huisne sarthoise : Convention CDC/Commune pour les marchés 
publics
La CDC propose de créer un service commun « affaires juridiques, marchés publics, subventions 
».
Un service qui permettrait à la commune qui signe la convention d’avoir un service juridique sur 
les marchés publics et les subventions, C’est un salarié de la CDC qui assurera le service 
juridique, donc payé par nos impôts, et si nous devons utiliser leurs services, nous devrons payer 
la prestation en plus,
On paie donc 2 fois pour le même service.
Le conseil municipal ne souhaite pas adhérer à cette convention.Cette prestation est actuellement 
assurée par l'ATESART à laquelle nous sommes adhérents.
Population INSEE au 01/01/2017 :
au 01-01-2017 : 336 habitants
chiffre pris en compte à partir du 01/01/2020
Il faudra attendre 2 ans pour avoir les chiffres du recensement 2019,
LMTV : 04-02 à 19 h, G.Clément sera interviewé en tant que maire qui ne se représente pas. Edith
Clément participera pour aborder la culture en milieu rural.
A.GOSSART propose de continuer le label village étoilé, mais il faut savoir si la municipalité 
suivante serait intéressée. C’est un label renouvelé tous les 3 ans et qui coûte environ une centaine 
d’euros.
Fréquentation du site archéologique et bilan sur l’emploi saisonnier :
9 classes reçues en 2019, plusieurs groupes de jeunes dont le centre musical de Roussigny, 
randonneurs, soit environ 900 visiteurs au total .Le coût de l'emploi saisonnier s'éléve à 1792€ .

PLUi –Une enquête publique aura lieu en Mairie les dates de disponibilité de cette enquête seront
connues ultérieurement.

La prochaine réunion se tiendra le vendredi 7 février 2020 à 20h30.
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